

身近な話題にズームイン!!

ときめきの瞬間

皿を合わせ リズムを合わせ



市女性ふれあいフォーラム2007が、文化プラザで開催され、各地区的女性連合会が舞台発表や展示発表などで交流を図りました。

12月1日(土)

新エネルギーは 大変だ!



鶴里小学校で、新エネルギー教室が開催されました。児童らは、自作の風車をうちわであおいで、電気が起こる様子を興味深げに見守っていました。

12月7日(金)

ほうき持つ手 モミジの手



泉西小学校附属幼稚園で、わくわく活動「おかあさん先生と一緒に歩道掃除」が行われ、園児らは、ほうきとちり取りを上手に使って通園道路をきれいにしました。

12月7日(金)

こんな感じ いい感じ?



妻木放課後教室「家族で和だごつくり」が、妻木公民館で開催されました。参加者は、お気に入りの絵を描くなど、オリジナルのたこ作りを楽しみました。

12月8日(土)

『ちいちゃんのかげおくり』



泉西小学校6年生が、合唱ミュージカルを上演しました。会場では、下級生や保護者、地域の皆さんなどが、6年生の熱演に大きな拍手を送っていました。

12月14日(金)